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NF2008施策として目指した体制になっているとは、実感できない！！ 

NF2008 で議論し、わかりやすい販売体制にすることについて

は、一定程度成果があったと考えている。 

 新販売拠点については、大規模改良工事のところでまだ整備ができていな

いが、計画的に着実に進めている。 

 サービスマネージャーは、概ね配置が終了。 

 バックヤードの整備は、昨年度終了している。 

働く側が実感できない施策になってはならない！会社として職場の現状を

把握してもらい、拠点駅の重要性、増配置を考えてもらいたい。 

職場の声に合わせた見直しはしてきたと思う。 

具体的には地方で議論することだが、拠点駅の体制をどのようにするか

ということは重要な視点だと認識している。 

グループ経営構想Ⅴでダイナミックパッケージを目指している。 

直営販売が減ってくるので、店舗の縮小はありえる。 

新販売拠点が廃止されている。今後もありえるのか!? 


